

## **The Head of the Arab Federation for the Protection of Intellectual Property Rights (AFPIPR)**

### **Four new regional branches next year**

The Arab Federation for the Protection of Intellectual Property Rights (AFPIPR) is taking the necessary executive steps to open four new regional branches.

Two are due to be opened next September in Lebanon and Kuwait, while the remaining early next year in Syria and Qatar.

They will bring the total number of branches to seven, as three are currently operating in Egypt, Jordan and Sudan respectively, said the AFPIPR President, Dr. Nader Riad.

He pointed out that, despite having being founded only three years and a half ago, the Federation had been able to strike eight cooperation protocols with other Arab organizations: one with the Egyptian international chamber for mediation, documentation and arbitration; three with the Middle East University, the judges club and the Jordanian Customs Authority; one with the Arab Association for e-Publishing; two with the Businessmen's/Women's Association and the National Iraqi News Agency (NINA); and one with the Arab Arbitration Center.

**Dr. Riad** explained that the Federation members had increased from 50 representatives of 4 Arab countries in 2005 to 1,230 from 18 countries in mid-2009, 616 of whom from Egypt.

He also affirmed that the Federation was preparing an integrated study about Arab laws on intellectual property rights. It will be added to 14 previous publications and studies.

He then said that the AFPIPR website was continuously updated with the latest information on the Federation itself.

## **Der Leiter des arabischen Verbandes für Patentrecht:**

### **Eröffnung vier neuer, regionaler Niederlassungen im nächsten Jahr**

#### **Berichtet von: Nahid Imam**

Der arabische Verband für Patentrecht hat damit angefangen, die nötigen Maßnahmen zu ergreifen, um vier neue, regionale Niederlassungen zu eröffnen, die dem arabischen Verband für Patentrecht angehören. Die eine davon liegt im Libanon, die andere in Kuwait; hier werden die beiden Niederlassungen im September eröffnet. Die dritte Niederlassung liegt in Syrien und die vierte liegt in Katar; hier werden die Niederlassungen Anfang nächsten Jahres eröffnet.

In diesem Zusammenhang äußerte sich der Leiter des arabischen Verbandes für Patentrecht Dr. Ing. Nader Riad: Die Anzahl der zu eröffnenden Niederlassungen des Verbandes wird im nächsten Jahr auf sieben ansteigen. Drei davon sind bereits in Ägypten, dem Sudan und in Jordanien eröffnet worden und üben bereits ihre Aufgaben aus.

Darüber hinaus wies Dr. Ing. Nader Riad auf folgendes hin: Obwohl der arabische Verband erst vor kurzer Zeit (vor nur dreieinhalb Jahren) gegründet wurde, ist es ihm bereits gelungen, sich 8 Abkommen mit anderen, bekannten arabischen Organisationen anzuschließen. Zu diesen Abkommen gehört ein Kooperationsvertrag mit der internationalen, Handelskammer in Ägypten für Vermittlung, Dokumentation und Gutachten. Drei weitere Abkommen hat der arabische Verband - der Reihenfolge nach - mit dem Verband des Nahen Ostens, dem Institut für Richter und mit dem Zollamt im jordanischen

Königreich abgeschlossen. Darüber hinaus hat der arabische Verband für Patentrecht mit der arabischen Vereinigung ein anderes Kooperationsabkommen abgeschlossen. Des Weiteren wurden zwei Abkommen sowohl mit dem Verband für Geschäftsleute als auch mit der nationalen Nachrichtenagentur im Irak abgeschlossen. Mit dem arabischen Zentrum für Gutachten wurde außerdem das letzte Abkommen abgeschlossen.

Zudem sagte Dr. Ing. Nader Riad: Die Anzahl der Mitglieder des arabischen Verbandes ist im Laufe der Zeit zusehends gestiegen. Die Mitgliederzahl betrug anfangs im Jahre 2005 nur 50 und sollte 4 arabische Länder vertreten. Nun (in der ersten Hälfte dieses Jahres) ist die Zahl auf 1230 Mitglieder gestiegen und der Verband wird durch 18 arabische Länder vertreten. Unter diesen Mitgliedern gibt es 616 Mitglieder aus Ägypten.

Zurzeit übernimmt der arabische Verband für Patentrecht die Aufgabe, eine umfassende Studie über die arabischen Gesetze in Bezug auf das geistige Eigentum anzufertigen. Diese Studie wird ihren Platz neben den anderen Studien und Werken, die in letzter Zeit vom arabischen Verband für Patentrecht herausgegeben wurden, einnehmen. Die Zahl solcher Studien beläuft sich derzeit auf vierzehn.

Überdies versicherte der Leiter des arabischen Verbandes für Patentrecht Dr. Ing. Nader Riad: Ständig wird die Webseite des Verbandes aktualisiert und mit den neusten Nachrichten des Verbands auf den aktuellsten Stand gebracht.